
Pendapatan Asli Daerah- PAD Bone Cukup Baik Diatas 40 Persen
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KBRN,  Bone  :  Penjabat  (Pj)  Bupati  Bone,  Drs.  H.  Andi  Islamuddin,  MH 
memimpin  langsung  Rapat  Evaluasi  dan  Penyusunan  Rencana  Penerima 
Pendapatan Asli Daerah ( PAD ) Tahun Anggaran 2024 di Ruang Rapat kantor 
BAPPEDA Kabupaten Bone, Kompleks Kantor Bupati Bone, Jalan Ahmad Yani 
Kota Watampone,  Kamis 20 Juni 2024.

Dihadiri  Inspektur Daerah, Asisten 2 SEKDA Bone dan seluruh Kepala OPD 
yang terkait penerimaan PAD. Andi Islamuddin mengatakan agenda rapat tadi 
membahas target dan realisasi PAD Tahun 2024, dihadiri seluruh OPD yang 
terkait dengan penerimaan PAD.

"Alhamdulillah realisasi  penerimaan PAD dari  semua OPD yang mengelola 
PAD sudah cukup baik karena diatas 40 % lebih tinggi secara akumulasi dari 
realisasi penerimaan PAD Provinsi SULSEL," ujar Andi Islamuddin.

Sementara  Plt.  Kepala  Badan  Pendapatan  Daerah  Kabupaten  Bone 
Muhammad  Igbal  Nur,  menuturkan  sebagai  Kordinator  penerimaan  PAD 
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Kabupaten  Bone  Tahun  ini  bisa  menjadi  pelajaran  untuk  tahun  depan, 
sehingga  lebih meningkatkan penerimaan PAD.

"kita  dianjurkan membuat  pengkajian  penerimaan PAD dan Alhamdulillah 
realisasi  penerimaan  PAD  sudah  sesuai  skema  penerimaan  PAD  tahun 
anggaran 2024," tutur Muhammad Igbal Nur.

Ada  juga, Pj.  Bupati  Pinrang,  H.  Ahmadi  Akil,  SE,  MM,  menyatakan 
keprihatinannya  terhadap  kontribusi   PT  Biota  Laut  Ganggang   (BLG)  yang 
dinilai masih terlalu kecil terhadap Pendapatan Asli Daerah (PAD)   Kabupaten   
Pinrang.  Hal  ini  disampaikan  saat  kunjungan  ke  perusahaan   pengolahan   
rumput laut tersebut di Kecamatan Suppa, Selasa, 4 Mei 2024.

Menurut Pj. Bupati Ahmadi Akil, peningkatan PAD dari berbagai sektor sangat 
penting untuk memberikan dampak positif terhadap perkembangan ekonomi, 
terutama di   Kabupaten Pinrang  .

PT BLG, lanjut Pj. Bupati, yang merupakan salah satu perusahaan penghasil 
olahan rumput laut terbesar di Asia, seharusnya bisa memberikan kontribusi 
yang lebih besar.

"Oleh karena itu, saya berharap kontribusi dari PT BLG dapat ditingkatkan 
dari  sektor-sektor  lain  sehingga  dapat  menambah  PAD  bagi   Kabupaten   
Pinrang," ujar Pj. Bupati Ahmadi Akil.

Selain  itu,  Pj.  Bupati  Ahmadi  Akil  juga  mendorong  PT  BLG  untuk 
memanfaatkan  dan  memberdayakan  petani  rumput  laut  lokal  dalam 
memenuhi kebutuhan bahan baku.

Ia menekankan bahwa dampak negatif dari kehadiran PT BLG di   Kabupaten   
Pinrang harus diminimalisir,  sementara kontribusi  positif,  seperti  tanggung 
jawab sosial perusahaan (CSR) dan program-program kemasyarakatan, harus 
terus  ditingkatkan. Di  akhir  penyampaiannya,  Pj.  Bupati  Ahmadi  Akil 
menegaskan pentingnya komitmen PT BLG dalam menjalankan industri hijau, 
memenuhi  kebutuhan  bahan  baku  dari  petani  lokal,  dan  membina  para 
petani rumput laut di   Kabupaten Pinrang  .

Menanggapi  hal  tersebut,  Direksi  PT  BLG  yang  menyambut  langsung 
kedatangan Pj. Bupati Ahmadi Akil, mengungkapkan akan menanggapi setiap 
permintaan dari Pemerintah   Kabupaten Pinrang  .
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Mereka  berharap  dapat  menciptakan  kondisi  industri  yang  saling 
menguntungkan  antara  PT  BLG,  masyarakat,  dan  pemerintah   Kabupaten   
Pinrang. (Amran)
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Catatan:  

Peraturan Pemerintah Nomor 12 Tahun 2019 Tentang Pengelolaan Keuangan 
Daerah Pasal 31 ayat (1) yang menyatakan:

Pendapatan asli Daerah sebagaimana dimaksud dalam

Pasal 30 huruf a meliputi:

a. pajak daerah;

b. retribusi daerah;

c. hasil pengelolaan kekayaan daerah yang dipisahkan; dan

d. lain-lain pendapatan asli daerah yang sah.
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